

Liberté Égalité Fraternité

Montauban, le 16 février 2024

Communiqué de presse

Promotion de l'Ordre du Mérite Agricole - Janvier 2024

Vincent Roberti, préfet de Tarn-et-Garonne, communique sur la liste des personnes qui se sont vues attribuer, sur sa proposition, la médaille de l'ordre du Mérite Agricole à la promotion de janvier 2024 pour le département de Tarn-et-Garonne.

Par arrêté du 31 janvier 2024 du ministre de l'Agriculture et de la Souveraineté alimentaire, se sont vus attribuer la médaille de l'ordre du Mérite Agricole pour notre département :

Au grade d'officier:

- Monsieur Francis MARTY, membre fondateur d'une association d'apiculteurs.

Au grade de chevalier:

- Madame Véronique MAGNANI, exploitante agricole
- Monsieur Hugo SAZY, exploitant agricole.

Monsieur le préfet les félicite chaleureusement pour cette distinction.

L'ordre ministériel du Mérite agricole a été créé le 7 juillet 1883 par le ministre Jules Méline pour récompenser les services rendus à l'agriculture. Après les deux ordres nationaux (l'ordre de la Légion d'honneur et l'ordre national du Mérite), il est l'un des quatre ordres ministériels – avec l'ordre des Palmes académiques, l'ordre du Mérite maritime et l'ordre des Arts et des Lettres – a avoir été maintenu après la création, en 1963, par le Général de Gaulle, de l'Ordre National du Mérite réunissant la plupart des ordres ministériels.

Il récompense celles et ceux qui ont rendu des services marquants à l'agriculture, soit dans l'exercice de la pratique agricole ou des industries qui s'y rattachent, soit dans l'administration de l'agriculture et du monde rural ou bien encore par des travaux scientifiques ou de publication, par des actions d'aménagement, de développement, d'animation du milieu rural ou de la forêt.